



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 04 de octubre de 2013

OFRECEN MÁS DE 4 MIL EMPLEOS EN *FERIA DE RECLUTAMIENTO Y FOROS LABORALES 2013* DEL IPN

- Durante dos días, 106 empresas brindaron empleo a alumnos y egresados de todas las especialidades profesionales y técnicas que imparte esta casa de estudios

C-256

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) llevó a cabo la *Feria de Reclutamiento y Foros Laborales. Equidad de Género en la Contratación y el Ejercicio Profesional 2013*, donde 106 empresas públicas y privadas ofrecieron 4 mil 111 empleos a la comunidad estudiantil de esta casa de estudios.

Organizada por la Dirección de Egresados y Servicios Social del IPN, en el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet”, en Zacatenco, la *Feria* reunió los días 3 y 4 de octubre a diversas empresas que brindaron oportunidades de trabajo, particularmente a alumnos de los últimos semestres y egresados de todas las especialidades profesionales y técnicas que se imparten en el Politécnico.

Con la inserción de sus egresados al mercado labora, a través de la *Feria de Reclutamiento y Foros Laborales 2013*, el IPN pretende completar el ciclo de formación de sus estudiantes y formar alianzas estratégicas con las mejores empresas nacionales e

internacionales, a las que brinda la oportunidad de obtener cuadros de colaboradores de alta calidad.

El Secretario de Extensión e Integración Social del IPN, Óscar Súchil Villegas, manifestó que ante un entorno social altamente competitivo, esta casa de estudios impulsa no sólo el fortalecimiento de la calidad de la educación, sino que pone especial atención al diseño de estrategias y políticas que favorezcan el emprendimiento juvenil y programas para la inserción laboral de los egresados politécnicos.

“Nuestra Directora General, la doctora Yoloxóchitl Bustamante Díez, está convencida en el hecho de que invertir en los jóvenes es invertir en la sociedad por su efecto multiplicador en toda la economía, y es en el contexto de la estrategia de extensión e integración social que este efecto surge de la estrecha colaboración entre la escuela, la empresa y la sociedad en una relación sinérgica que contribuye al desarrollo de nuevas tecnologías”, manifestó.

Dijo que el desarrollo de los foros laborales organizados por el Politécnico son un espacio de conocimiento, análisis y reflexión sobre las necesidades, competencias y visión de las empresas que buscan integrar a sus filas a jóvenes que respondan a sus expectativas de contratación, para lo que se diseñaron programas de charlas y conferencias dictadas por especialistas.

A su vez, el Director de Egresados y Servicio Social del IPN, César Quevedo Inzunza, resaltó que la respuesta a la convocatoria fue contundente por parte de las empresas participantes y representa un indicador de la confianza que tienen en esta institución educativa.

Detalló que 84 por ciento de las empresas que asistieron a la *Feria de Reclutamiento y Foros Laborales* proceden del sector privado y 15 por ciento del sector público; 83.6 por ciento del total considera que los politécnicos son innovadores para aplicar nuevas tecnologías, 87.7 por ciento los califican de buenos a excelentes en cuanto a su

responsabilidad en el trabajo y 94.4 por ciento valoró su desempeño laboral como altamente productivo.

“Es indudable que la mujer juega un papel importante en el desarrollo económico de la familia y la sociedad. La globalización y la competencia exigen su participación. Los roles sociales han cambiado. Hoy son jefas de familia, administran y cuidan los recursos; por ello, la *Feria de Reclutamiento* busca también equidad en materia de género en las oportunidades de empleo”, destacó.

Asistieron, por parte del IPN, Martha Alicia Tronco Rosas, Directora de la Unidad Politécnica de Gestión con Perspectiva de Género; Emmanuel Merchán Cruz, Director de Educación Superior, y Daniel Leyva Santiago, encargado de la Dirección y Fomento a la Cultura.

También acudieron a esta jornada de reclutamiento los directores de la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA), Pedro Azuara Rodríguez, y de la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Ticomán, José Javier Roch Soto, así como el empresario Alejandro Arreola Jiménez y la egresada Areli Balderas Olguín, de la empresa Protiviti.

===000===